

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Dalam aktifitas ajar mengajar, penerapan atau mempraktekan ilmu dan pengetahuan yang telah kita terima selama proses belajar tersebut merupakan merupakan hal yang sangat penting terlebih bagi peserta perkuliahan yang bersifat online maupun blended seperti yang telah saya ikuti saat ini, kerja praktek merupakan aktifitas yang sangat penting dan wajib dilakukan. Di Universitas Pembangunan Jaya, kerja praktek merupakan salah satu aktifitas yang wajib dilakukan oleh mahasiswa untuk memenuhi bobot mata kuliah Praktek Kerja Profesi yang berbobot 3 SKS dan minimal kerja praktek selama 400 jam kerja.

Kerja praktek sendiri merupakan salah satu metode yang sangat bermanfaat untuk menerapkan semua pengetahuan yang telah kita dapatkan selama mengikuti perkuliahan. Untuk melaksanakan praktek kerja ini saya memilih dilaksanakan di PT. Synergy First Logistics, sebuah perusahaan yang berkantor pusat di wilayah Tangerang Selatan tempat dimana saya bekerja dengan harapan saya dapat mempraktekan semua pengetahuan saya selama kuliah hingga dapat bermanfaat bagi perusahaan.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi

1.2.1 Maksud Kerja Profesi

Seperti yang sudah disampaikan di latar belakang laporan ini, maksud dari dilaksanakannya Praktek Kerja ini dimaksudkan untuk menerapkan dan mempraktekan semua ilmu dan pengetahuan selama mengikuti proses perkuliahan di Universitas Pembangunan Jaya, selain itu saya juga bermaksud mengetahui lebih banyak terkait pengelolaan jaringan di perusahaan dan mengetahui manfaat dan pengaruhnya terhadap aktifitas perusahaan.

1.2.2 Tujuan Kerja Profesi

Tujuan paling mendasar dari aktifitas Praktek Kerja ini adalah guna memenuhi persyaratan mata kuliah Praktek Kerja profesi yang berbobot 3 SKS yang wajib diikuti oleh mahasiswa. Tujuan yang lainnya adalah mempraktekan semua pengetahuan yang saya dapatkan selama mengikuti perkuliahan di Universitas Pembangunan Jaya, selain itu yang tidak kalah pentingnya, tujuan praktek kerja ini adalah untuk mengetahui lebih banyak aspek-aspek apa saja yang dibutuhkan dalam pengelolaan jaringan hingga dapat mendukung aktifitas bisnis perusahaan.

1.3 Tempat Kerja Profesi

Praktek Kerja Profesi saya dilaksanakan di PT. Synergy First Logistics, yang berkantor pusat di Jl. Pondok Betung Raya No. 45 Pondok Karya, Pondok Aren Tangerang Selatan 15225.

1.4 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Praktek Kerja Profesi ini dilaksanakan selama tiga bulan terhitung sejak tanggal 21 Juni 2021 hingga tanggal 31 Agustus 2021 dengan hari kerja yang berlaku di perusahaan dari hari Senin hingga hari Jumat dengan jam kerja selama 8 jam yang dimulai dari jam 8:30 WIB – 16:00 WIB setiap hari kerja.

Di masa pandemi Covid-19 saat ini, tidak ada perubahan pada pemberlakuan jam kerja hanya dilakukan penjadwalan kerja di kantor (WFO – Work from Office) dua hari seminggu selebihnya dilakukan secara daring dari rumah (WFH – Work from Home).